



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 235
06 de diciembre de 2023

“Le Grand Voyage”: el concurso del IAI que acerca Francia a los jóvenes universitarios del Ecuador

Luego de un riguroso proceso de participación que incluyó exposiciones, rondas de preguntas y entrevistas por parte del jurado calificador, el viernes 1 de diciembre de 2023 finalizó la sexta edición del concurso interuniversitario del idioma francés “Le Grand Voyage”. Esta es una iniciativa impulsada por el Instituto Académico de Idiomas (IAI) de la Universidad Central del Ecuador (UCE), con el respaldo de la Embajada de Francia en Quito.

Participaron nueve estudiantes de distintas instituciones de educación superior del país: Universidad de las Artes, Universidad Técnica de Ambato (UTA), Universidad Técnica de Cotopaxi (UTC), Universidad Nacional de Chimborazo (UNACH) y la UCE fue anfitriona. De los cuales, Nathaly Desiré Flores Chiluisa, de la UTC; Sebastián Vinicio Bamontes Pineda, de la UCE; y Evelin Camila Granizo Manotoa, de la UNACH, se hicieron acreedores al tercer, segundo y primer lugares. Evelin Granizo, como ganadora del primer lugar, vivirá una experiencia de intercambio académico sin igual ya que viajará a Francia como asistente de español en una unidad educativa, en la que además recibirá una remuneración económica.

A lo largo de toda la jornada de este concurso que acerca Francia a los jóvenes universitarios del Ecuador, los nueve participantes expresaron sus capacidades en el dominio del idioma francés, y todos recibieron el reconocimiento de parte de los organizadores del concurso, de sus docentes, amigos y familiares.

F.P

